

Bubendorf, 15. September 2023

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR der Schweizer Börse SIX

Bachem regelt Verantwortlichkeiten in der Konzernleitung neu und verstärkt den Fokus auf Kapazitätsausbau und Effizienzsteigerung

Bachem (SIX: BANB) gab heute bekannt, dass die personellen Verantwortlichkeiten in der Konzernleitung neu geregelt werden, um noch stärker auf den Ausbau der Produktionskapazitäten für medizinische Wirkstoffe und eine effiziente Produktion zu fokussieren.

Thomas Meier, CEO der Bachem Gruppe, wird zusätzlich zu seinen bisherigen Aufgaben per sofort die Aufgaben des Chief Operations Officer (COO) übernehmen. Er trägt damit gebündelte Verantwortung für die strategische und operative Ausrichtung der Produktion.

Der bisherige COO, Roland Schürmann, wird mit gleicher Wirkung die neugeschaffene Rolle des Head Operational Excellence (OPEX) übernehmen und dabei vor allem Initiativen zur Produktivitätssteigerung verantworten, die sich aus dem Wandel des Produktportfolios hin zu grösseren Herstellungsmengen ergeben. In dieser Rolle berichtet Roland Schürmann an den CFO, Alain Schaffter, und scheidet aus der Konzernleitung aus.

Kuno Sommer, Verwaltungsratspräsident von Bachem: «Unsere Auftragsbücher sind für die Folgejahre sehr gut gefüllt. Jetzt gilt es, den bereits auf Hochtouren laufenden Kapazitätsausbau noch effizienter und zielgerichteter umzusetzen. Als langjähriger Experte in der Entwicklung und Produktion von Peptiden ist unser CEO, Thomas Meier, bestens dafür geeignet, auch die mit dem Ausbau der Kapazitäten verbundenen Aufgaben direkt zu verantworten. Roland Schürmann wird uns dabei mit seiner grossen Prozess- und Qualitätserfahrung als Leiter Operational Excellence optimal unterstützen können.»

Über Bachem

Bachem ist ein führendes, innovationsgetriebenes Unternehmen, das sich auf die Entwicklung und Herstellung von Peptiden und Oligonukleotiden spezialisiert hat. Mit einem umfassenden Dienstleistungsangebot bietet Bachem pharmazeutischen und biotechnologischen Unternehmen weltweit Produkte für Forschung, klinische Entwicklung und kommerzielle Anwendung. Mit Hauptsitz in der Schweiz sowie Standorten in Europa, den USA und Asien ist Bachem international tätig und verfügt über mehr als 50 Jahre Erfahrung und eine branchenweit einzigartige Fachkompetenz. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert. Weitere Informationen unter: www.bachem.com.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Bachem Holding AG
Dr. Daniel Grotzky
Head Group Communications
Tel.: +41 58 595 2021

Medienschaffende: media@bachem.com

Investoren: ir@bachem.com